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В администрации города Кузнецка прошло заседание санитарно-противоэпидемической
комиссии. Вопросы проведения предсезонной иммунизации населения против гриппа и
эпидемиологической ситуации по дифтерии в городе Кузнецке и выполнении
мероприятий по профилактике дифтерии среди жителей города Кузнецка стали
основными на данном совещании.

  

Проходила встреча при участии заместителя главы администрации города Кузнецка
Ивана Малкина, начальника управления здравоохранения города Кузнецка Александра
Климова, заместителя начальника территориального отдела Роспотребнадзора по
городу Кузнецку Алексея Пивцаева, а также представителей медицинских учреждений
города.

  

В ходе заседания присутствующие обсудили вопросы выполнения плана иммунизации
среди взрослого и детского населения в предсезонный период и проведения надзорных
мероприятий.

  

По окончании встречи руководителям медицинских учреждений рекомендовано
активизировать работу в части неукоснительного выполнения плана иммунизации
горожан, обеспечить достоверный учет проведенных прививок, а также обеспечить
жесткий контроль за соответствием назначаемых медицинских противопоказаний к
проведению вакцинации.

  

Главным врачам кузнецких больниц поручено продолжить обучение медицинского
персонала по вопросам организации и проведения профилактических прививок, а также
провести семинары со специалистами медицинских учреждений по вопросам клиники,
диагностики, лечения и профилактики дифтерии.
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